
 Landes  

 

Mont de Marsan le 18 juin 2012, 

 

Assemblée Générale annuelle de la section FO DGFiP 40 

 

    Ordre du jour : 

Accueil des participants 

Rapport d’activité 2011-2012 

Trésorerie 

Renouvellement statutaire des instances 

Questions diverses 

   Nous avions l’honneur d’accueillir notre animateur régional Jean Luc Denopces. 

Le rapport d’activité fut divisé en deux parties : filière GP et FF.  

En ce qui concerne la filière GP, outre les suppressions d’effectifs, cette période a vu la fusion de la 

trésorerie de Grenade sur Adour, absorbée par Saint Sever. Le poste de Villeneuve de Marsan a été 

fermé au « bénéfice » de Mt de Marsan agglo pour la partie communale et du SIP pour le 

recouvrement. Mugron a été rattaché à Tartas, Montfort pourvu d’un cadre A. 

Néanmoins de graves inquiétudes pèsent sur le réseau, notamment en Chalosse-Tursan. 

Aux yeux de notre Direction et des représentants de la DG que nous avons rencontré, les postes de 

moins de 5 agents ne sont plus viables. 

ll se pourrait aussi que dans un avenir prochain, au nom de l’efficience de la DGFiP, un seul poste 

comptable hospitalier ne subsiste. L’Admistratrice Générale précédente ne nous avez pas caché que 

le choix se porterait naturellement sur le chef lieu. 

 Il faut aussi parler des services de la Direction : la gestion comme la comptabilité sont en pleine 

mutation ou à la peine comme les produits divers. Chorus continue à puiser dans les crédits de 

vacataires, les postes comptables, les personnels investis dans la campagne d’impôts apprécieront… 

Filière fiscale:  



Mise en place de FI élargies, la fiscalité du patrimoine concerne les services de l’enregistrement, ISF 

et FI. 

La cible est donc, pour la Direction Générale, une spécialisation sur certains sites. 

A terme l’enregistrement serait retiré aux SIE pour le transférer  à certains comptables de la publicité 

foncière et créer un pôle par département pour le contrôle des revenus du patrimoine (une 

externalisation n’est pas exclue). 

 

En conclusion avec un budget en diminution constante, des suppressions d’emplois qui devraient 

être plus massive que prévues pour atteindre les objectifs gouvernementaux (Education Nationale), 

L’avenir ne s’annonce pas sous des cieux très sereins. 

Pour finir sur une note plus optimiste, nous pouvons dire que la campagne des élections 

professionnelles a nécessité un engagement humain et matériel conséquent. 

Le résultat local est conforme aux précédentes élections, ce qui n’était pas gagné d’avance et de 

nous situer second syndicat dans le département. 

 

Amitiés syndicalistes, 

           Christian Noives 

    

  

 

  

       



 

 

 

 

 

       

   


